

Vollmer beteiligt sich an Ultratec

Artikel vom **18. Juli 2022**
Sägeblattschleifmaschinen für

Seit dem 1. Juli ist der Schärfspezialist [Vollmer](#) mit einer Mehrheitsbeteiligung an der 2019 gegründeten [Ultratec Anlagentechnik Münz GmbH](#) aus Laupheim beteiligt.



Am 1. Juli 2022 stimmten Iris und Dieter Münz (Mitte) der Mehrheitsbeteiligung durch Vollmer, vertreten durch die Geschäftsführer Dr. Stefan Brand (re). und Jürgen Hauger

(li.) zu (Bild: Vollmer).

Das Unternehmen, das seit seiner Gründung vier verschiedene Ultraschall-Entgratanlagen im Programm führt, wird zukünftig als Ultratec innovation GmbH firmieren und mithilfe von Vollmer seine wirtschaftliche und vertriebliche Entwicklung ausbauen. Die Kernkompetenz von Ultratec innovation ist das berührungslose Ultraschall-Entgraten von Metall- und Kunststoffbauteilen mit speziell entwickelten Sonotroden. Im Vergleich zu gängigen Verfahren wie Hochdruckwasserstrahl oder ECM (elektrochemische Metallbearbeitung) ist die Ultraschall-Entgratung ein Verfahren, das sich vollautomatisiert, annähernd werkstoffunabhängig, berührungslos, energieeffizient sowie in einem validierbaren Prozess realisieren lässt: Laut Unternehmensangabe benötigen z. B. Hochdruckwasserstrahl-Entgratanlagen für die Entgratung vergleichbarer Teile rund 20 Mal mehr Energie als die Ultraschall-Entgratanlagen. Auch für schwer entgratbare Bauteile, welche derzeit noch händisch entgratet werden müssen, wird Ultraschall-Entgraten als Alternative ins Spiel gebracht. Vollmer möchte durch die Beteiligung das große technologische Marktpotenzial des Verfahrens sowie das heutige Team von zehn Mitarbeitenden ausbauen und dank seiner Erfahrung weltweit den Vertrieb, Service und das Marketing für die bestehenden und zukünftigen Ultraschall-Entgratanlagen vorantreiben.

Hersteller aus dieser Kategorie
